
①会報受領クラブ(回覧)

・多古ＲＣ

・八日市場ＲＣ

②活動計画書受領クラブ(回覧)

・多古ＲＣ　・旭ＲＣ

③お知らせ

・次回例会8/29は納涼会をなんじゃもんじゃにて

  開催します。

ました。後程、「会員増強について」の卓話をいた

だきたいと思います。よろしくお願いいたします。

「会員増強」は、ここ数年地区での最大の問題だと

思います。関口ガバナーも2790地区の会員数が一瞬

でも3000名を超えることを目標としております。本

日の吉田様の卓話を聞いて、当クラブも会員増強に

つながるヒントをいただければと思っております。

夏休みもあと10日となり、家の周りを見渡すと稲刈

りも始まっているようです。そのせいか今日は欠席

の方が多いようです。

来週は、新入会員歓迎会をかねて納涼会を「なん

じゃもんじゃ」様で行いたいと思います。皆さんの

参加をお待ちしております。

吉田様の卓話がありますので、わたしのあいさつは

これで終わります。ありがとうございました。
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プログラム

　お客様

　  地区クラブ奉仕委員会委員　吉田政紀様

　各委員会報告

幹事報告

皆さんこんにちは。はじめに先週はお盆で休会でし

た。その中で、越川会員、冨会員、それとわたくし

のところは、新盆でたくさんの会員の方々が新盆見

舞いに来ていただき誠にありがとうございました。

三名を代表してお礼を申し上げます。

本日は、第2790地区クラブ奉仕委員会会員増強委員

であります、館山ロータリークラブの吉田正紀様が

お見えになっております。ようこそおいでください

会長挨拶



各委員会報告

　　　　　　　　　　　委員長　　越川　　忠会員

８月３日土曜日　点鐘10時30分、千葉銀行文化プラ

ザにて国際奉仕委員会・ロータリー財団委員会合同

セミナーが行われました。行木英夫会長エレクト、

鈴木匡哉会員、私の３人で行って参りました。

テーマは「実践的な国際奉仕活動と未来の夢計画」

です。途中、当クラブの冨地区国際奉仕委員長のお

話しがありました。とても良いお話でした。

午後は寄付金や地区補助金の使い方などのお話しが

あり、３時30分に終了しました。

◇ロータリー財団委員会

外部卓話

　　　　　　　ＩＴ・雑誌担当　　鈴木　匡哉会員

フェイスブックに当クラブのページを作りました。

クラブのホームページからもアクセスできますの

で、お時間のあるときに確認してみて下さい。会員

増強・クラブ広報にどの様に活用していけるか皆さ

んと研究していけたらと思います。

◇クラブ広報委員会

　　　　　　　　　　　委員長　　土屋　俊夫会員

８月９日金曜日、京葉銀行文化プラザ６階ホールに

て行われました、クラブ奉仕委員会セミナーの報告

を致します。点鐘13時、テーマは「元気のあるクラ

ブを目指して（会員増強と公共広報イメージ向上」

です。向後雅生増強委員長と私で出席しました。

当日、急ぎクラブ増強委員と広報委員の有志に集

まっていただき、ＩＴについて話し合いをしまし

た。その結果、スタートはフェイスブックより始め

ることとなりました。

引き続き、フェイスブックについての利用方法の説

明を鈴木匡哉会員から説明して頂きます。

今年度地区クラブ奉仕委員会の会員増強委員会で仕

事をさせてもらっている吉田です。この度は成田空

港南ＲＣにお招き頂きありがとうございます。

地区委員は、ガバナーの想いや理念を実現させるた

めに働く親衛隊のようなものと心得ております。ま

た、入会以来「ロータリーにノーは無い」と先輩に

教えられ、今日までまいりました。

関口ガバナーの新年度の船出は順調になされ、クラ

ブ奉仕委員会も地区セミナーを無事終えて、委員長

はホッとしているでしょう。

しかし唯一の失敗は、私をこの委員会に所属させた

ことでありましょう。

私は、「会員増強」という言葉が嫌いです。居丈高

で押し付けがましい響きが嫌です。また、「会員を

増やして下さい。」の意味と、「会員の質を高めて

下さい。」という意味を一緒くたに使われているの

も気に入りません。

地区クラブ奉仕委員会委員

吉田　政紀　様（館山ＲＣ）

「会員増強」に思う



☆ 近隣クラブ例会日 ★

火
　　　12：30～13：30

木
　　　12：30～13：30

水
　　　12：30～13：30

木  第2・4週12：30～13：30
　 第1･3･5週19：00～20：00

金
　　　12：30～13：30

水
　　　12：30～13：30

金　12：30～13：30
 夜間例会18：30～20：30

火
　　　12：30～13：30

東金

大原

大網

東金
  ビュー

成田

銚子

旭

八日市場

火
　　　12：30～13：30

水　12：30～13：30
　　 第5例会18：30～

多古

成田
ｺｽﾓﾎﾟﾘﾀﾝ

東金商工会館4Ｆ中ﾎｰﾙ
　      　　0475-52-1101

いすみ市商工会
　　　　    0470-62-1191

中部コミュニティセンター
　　　　　　0475-73-3337

ｴｽﾄｰﾚｱﾝﾄﾞﾃﾆｽｸﾗﾌﾞ
　　　　　　0475-55-1111

成田ビューホテル内
　　　　　　0476-32-1111

銚子商工会館5Ｆ
　　　　　　0479-25-3111

ヒューマンプラザ黄鶴内
　　　　　　0479-63-0007

千葉興業銀行八日市場
支店内　 0479-72-1561

多古町コミュニティプラザ
　　　　　　0479-76-7811

ホテル日航成田内
　　　　　　0476-32-1144

例 会 時 間ｸﾗﾌﾞ名 例　会　場

しかしそれはそれで、委員になったらなったでいろ

いろ考えます。毎年のように「増強、増強」とお念

仏のように叫ばれていますが、まるで馬車馬が鞭で

叩かれ続けられている感じがするのは私だけでしょ

うか。会員の人数確保が大変なのは私でもよく分か

ります。ですから、何か新しい別の切り口が無いか

と探しました。

そこで、クラブの人数はどの程度が適当なのかとい

う事を考えました。思考の経過は省略します。新し

い会員が入会し、15年から20年たったら会長が出来

る。そんなクラブが一つの基準になるのではないか

な、と思いました。それには、会長未経験の会員が

25人から30人、その程度居れば会長を２度遣らなく

ても大丈夫でしょう。

そんな事をわがクラブの先輩に言いましたら、一笑

に付されました。「吉田君は60人前後のクラブしか

経験が無いからそんな事を言うんだよ。会員が120人

近く居た時は今よりずっと楽しかったし、活動だっ

てダイナミックだったんだよ。」

そう言われるとそうかもしれません。会長が出来な

いでお辞めになる方も沢山出来るかもしれません

が、グローバル補助金を使えるような大掛かりな事

業も簡単に出来るかもしれません。

館山ＲＣは、私の知っている限りでは、ＲＩと地区

の意向で分割された経験を持つクラブです。（もち

ろん表向きは違うのでしょうが。）現在、あの分割

は正しかったと言う人は殆んどいらっしゃらないと

思います。その後の20年間は大変でした・・・。

日本にも会員数の多いクラブは沢山あります。東京

ＲＣは330人以上でしょうし、100人以上のクラブも

30以上あるのではないでしょうか？

関口ガバナーのお考えは、ガバナー月信に述べられ

ているように「日本のロータリアンが少なくなる

と、ＲＩでの発言力が無くなり、私たちが大切にし

ているロータリーが何処か遠くに行ってしまう。だ

から会員を増やして欲しい。」ということです。地

区内の会員を3000人にしたいと考えておられます。

ここはひとつ、クラブとしてもいろいろご都合もあ

りますでしょうが、会員数の枠を広げていただく方

向でご検討をお願いいたします。

例会日 会員数 出席

8月22日 37 22

出席率に
用いる数 ％

31 70.97

☆ 欠席をしたらメークアップをしましょう ★

出席報告

ニコニコボックス

菅井直秀君・鈴木恭一君・内田裕雄君

小林定雄君・行木英夫君・高田一行君

倉石昌治君・小野田行伸君・花澤昇一君

　　…吉田様すばらしい卓話ありがとうございます

越川博光君・冨一美君

　　…新盆にきていただきありがとうございました

土屋俊夫君

　　…女川町の震災跡を見てきました

地区クラブ奉仕委員会会員増強委員 吉田様より

本日計 　32,000円

累　計  189,000円




